
 

JFA キッズプログラム いわて ２０２２                         (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

                                

写真館 
フェスティバルの模様は、岩手朝日テレビで 7月 30日（土）10：45～11：15放送されます。 
************************************************************************************************ 

日 時： 202２年７月 9 日（土）～10 日（日） 

会 場： いわぎんスタジアム（盛岡南球技場） 
主 催： 公益社団法人岩手県サッカー協会/公益財団法人盛岡市スポーツ協会 

共 催： 株式会社岩手朝日テレビ 

後 援： 岩手県教育委員会/盛岡市/公益財団法人岩手県体育協会 

特別協賛：ゼビオ株式会社 

協 力： ミズノ株式会社 

大会ゲスト：平瀬智行さん（元サッカー日本代表、現ベガルタ仙台クラブコーディネーター） 

参加者総数：969 名（U-10：55 チーム 704 名、U-8：３6 チーム 265 名） 

運営スタッフ：ボランティアスタッフ高校生（盛岡大学附属高校サッカー部、盛岡誠桜高校サッカー部、

花巻東高校サッカー部、盛岡市立高校サッカー部）チーム帯同審判、キッズ委員会スタッフほか 

************************************************************************************************ 

1 日目 7 月 9 日 

・U-10 の部予選リーグ（8 人制ゲーム、56 チームを 8 グループ分け、グループ上位 2 チーム

が 2 日目の決勝トーナメントに進出）＊4 部制に分けて実施、開会式なし 
 

健康チェック（新型コロナウイルス感染予防対策を講じて実施）分散開催、保護者と選手の動線を分ける。 

 
＜U-10 試合の様子＞ 

    

https://www.supersports.com/ja-jp/xebio


 

 

 

 

 

            



 

２日目 7 月 10 日 

・U-8 の部 リーグ戦（36 チーム、4 人制ゲーム） 

・U-10 の部 16 チームにより決勝トーナメント、閉会式（4 チーム）あり 

＜U-８試合の様子＞ 

        
大会ゲストの平瀬智行さんとの特別試合 

  

            
        

 
 



 

＜U-１０決勝トーナメント試合の様子＞ 

 

     
 

＜U-１０閉会式（4 チーム）の様子＞ 

 
（公社）岩手県サッカー協会 森亮会長より、閉会にあたり挨拶 

 

●参加チーム関係者から寄せられた主な意見・感想 
・U10 の県大会というものがあまりないので、コロナ禍という難しい時期にも関わらず、開催して頂きありがたかったです。U8 に関しては、ち

ょうどいい試合数と時間でたくさんの選手に楽しんでもらえました。 

少し気になったのが、気持ちは分かるんですが、大声でコーチングや応援をしてた保護者がいた事です。 

 （U8.U10 エスペランサ玉山ジュニア） 

・3 年生の親です。子供も 8 人制サッカーの試合を経験する事自体が今回初めてで、経験不足もあり、結果は残念なものとなりました。しかし、

実際の試合でたくさんチャレンジして、たくさんミスもして、悔しい思いもした経験はかなり刺激になったようです。やはり、サッカーの一番の

楽しさは試合の中にこそあるのだと思います。今回の大会参加を機にもっとサッカー頑張ろうというやる気スイッチが入ったようです。このよ

うな大会参加の機会をいただき、ありがとうございました。（U-10 キッズエリート U-10 盛岡・奥州） 

・コロナ感染拡大防止対策も講じられ、安心して参加することができました。U8 については、勝敗・結果は問わない形式ではありましたが、参加

した子どもたちの勝ちたいという意欲、試合に出たい意欲、仲間を応援する姿勢も見られ、成長を感じられたと共に、何より子どもたちが楽しん

でいる姿が見られ、大変有意義な大会になりました。 

 （U-8 前沢 Jr.サッカースポーツ少年団） 

・普段使えないような立派な芝のグランドで試合ができ、県内のいろんなチームともたくさん試合ができたのでよかった。改善点としては試合間

隔が短過ぎて忙しかった。5 分ではなく 10 分は空けて欲しかった。 

（U-10Brillar 中里） 

・大きな大会故に、様々な問題があったかと思いますし、各スタッフに指示が思うように届かないこともあったかと思います。しかし、選手達はと

ても満足しておりましたので、引き続き来年以降も開催していただければ幸いです。 

 （U-8/U-10 奥州ユナイテッド FC ジュニア）  

・子供たちが笑顔でプレーしている姿を見れて良かったです。スポ少チームがコーチの指導(声がけ)でプレーしている中、キッズエリートの子達は

子供たちで声を掛けあってプレーしていたのが印象的で、凄く成長を感じることができました。(母) 沢山の人が応援してくれて嬉しかったし、

みんなで仲良くプレー出来て良かった。コーチの声がけが良かったから一勝できて嬉しかったし、パスを繋げれたのが良かった。(息子)（U-8 キ

ッズエリート A チーム） 

・コロナ禍でしばらく試合ができなかった中、工夫して開催していただき感謝しています。U -10 以下は日ごろの練習の成果が出せる機会が少な

いので、とても楽しみにしていましたし、これからの目標と課題も見えてきてとても有意義な大会でした。 



 

・今回参加にあたって、子供たちが自分達だけで着替えや、準備をやる事や、10 分×連続 6 本という試合など、色々な経験が出来て良かったと思

います。何よりみんな楽しくサッカーが出来て本当に良かったと思います。 

（U-10 前沢 Jr.サッカースポーツ少年団） 

・ 観客席の出入り口が AB1 箇所ずつのみで、かなり長蛇の列になったので、2 箇所くらい分散してほしい。 

（U-8IFA キッズエリート盛岡）  

・予選は４部制入れ替え制だったので、子供たちも集中して試合に臨み、楽しんでいました。移動 5 分ありの 10 分 6 試合連続で大変かなあ？と

心配しましたが、応援する親も待ち時間なく試合を楽しむことができました。事前に受付表も送付して頂いていたので、保護者も前もって準備で

き、スムーズに入場できて良かったです。 

（U-10 アレグレーゴ八幡平サッカースポーツ少年団） 

・天然芝の素晴らしい環境の中、親子共々、とても楽しい時間を過ごせました。試合では、1 勝もできませんでしたが、下手なりにも頑張っている

子供の姿を見れて、嬉しかったです。ゼビオカップ開催に尽力いただきました、全ての方に感謝の気持ちでいっぱいです。 

・連続での試合が多かったため試合間隔が空くと良いと思います。（U-10 千徳 FC）  

・コロナ対策が徹底されていて良かったが、時間帯によっては受付ゲート付近がかなり密になっていたので改善が必要だと思う。 

・いつもは対戦することのできない相手との試合ができて良かった。（U-10 羽場飯岡 FC）  

・良かった点ｈ、芝生でのサッカー、親も楽しめた。 改善点は、短時間の試合時間と狭いピッチ。（U-10 月が丘フットボールクラブ） 

・毎年、楽しみにしております。コロナ禍での開催大変お疲れ様でした。また、開催頂き大変感謝申し上げます。 

（U-10 胆沢 SC） 

・楽しみながら勝利に向かって頑張ってる U10 年代にはとても良い大会だと思います。そんな中でベンチの声かけが酷いチームがありました。そ

んな観点でウェルフェアオフィサー的な人物を配置する等などの対策も欲しいかと感じました。また、審判について、別ブロックの審判を行うの

で固定配置にしても良かったかと思います。おそらく均等に試合数を振り分けたい狙いはあったと思いますが少し大変でした。（U-10 フエンテ

平泉 SS） 

・コロナ禍の中、感染対策をして開催して頂き、経験の場を整えて頂き、ありがとうございます。スケジュール上、バタバタとした感もあるかなと

思います。子どもたちで話をしてゲームを進めて欲しいところ、移動のみで時間になってしまいます。（U-10NorteOakFC） 

・U10 年代のビックイベントであり、今年度参加できたのがまずもって嬉しい。ゼビオスポーツ様、IFA の皆様、審判、運営スタッフの皆様、そ

して対戦してくれた選手（対戦相手）、保護者の皆様 含めすべての皆様に感謝いたします。昨年は抽選で参加チームを決める方式でしたが、今

年度は応募したチームが全て参加できる方式に見直してくれたのが大変うれしい対応でした。良かった点は、試合日程はタイトとなりましたが

中だるみしないスケジューリングで運営していただいたこと。（U-10 ヴェルディ SS 岩手） 

・決勝トーナメント戦での、一斉スタートはわかりやすかった。終了が一斉の合図とピッチ審判の合図が観客からすると、わかりずらいところがあ

った。その他は、運営がスムーズでよかった。ありがとうございました。（U-10 軽米サッカースポーツ少年団） 

・県内各地のいろんなチームと交流が持てるので、指導者、子供たちにとってもいい経験になりました！ 

（U-10 飯豊 FC） 

・感染対策が徹底された中で、子供たちが楽しんでプレーすることが出来たのが一番良かったです。準備等、スタッフの皆様お疲れ様でした。（U-

10 一関南 FC） 

・スタンドから観戦したかったです。（U-10 ジュニアアントス FC） 

・運営に携わったスタッフのみなさんには感謝しています。勝敗も大事ですが、それ以上にこども達が元気に最高のピッチを駆け回る姿を見れて

とても良かったです。ただ、参加チーム数も多く、4 部制という中で 10 分ゲーム、インターバル 5 分というところが少し過密日程だったかな

と思われます。（U-10 山目 WINGS FC） 

・グランドがとても綺麗で試合環境がとても良く、さらにコロナ感染対策が十分にされていて安心して試合に集中できたが、試合時間の間隔が短

く少しバタバタしてしまった。（U-10 花泉ＦＣ） 

・U 10 年代のちゃんとした試合があまりないのでこういう経験が出来るのはとてもありがたいと思います！ 

子供達のサッカーをやる気持ちも変化してきたなと感じる大会でした（U-10 宮野目サッカースポーツ少年団） 

・全ての申込みチームを受け入れていただき感謝です。お疲れ様でした。（U8/U10 花巻銀河） 

・子どもたちが楽しくサッカーができて良かったと思います。チームによっては移動が遅くなり開始時間が遅くなったところがあったので誘導と

か有れば良いなと思います。また、来年も開催されれば是非参加したいです。ありがとうございました。（U-10 千厩 SC） 

・たくさん試合が出来てよい、芝生が整備されて子供たちが大喜び。（U-10 江釣子 FC） 

 

●スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集：蝦名浩明） 

７月９日、１０日の２日間にわたり開催されたゼビオカップ 2022ですが 

 コロナ禍の中、対策を講じながら無事に終了することができました。 

 観戦者の規制、試合、タイトなスケジュールの中でのコート移動など 

各チーム関係者の皆様へはご迷惑をお掛けいたしましたが、新型コロナウイルス感染症が 

再拡大してきたことへの対応ということでご理解をいただければと思います。 

 炎天下の中の大会でしたが、子供たちは暑さに負けず元気いっぱいボール 

 を追いかけていたのが印象的でした。 

勝ってうれしい、負けて悔しいという感情もたくさん見られましたので、 

そういった気持ちを大事にしながらこれからも技術向上に励んでいただければと思います。 

キッズ委員会ではこれからも、子供たちに寄り添った大会、イベントを計画していきます。 

皆様のご理解とご協力がなければ成り立たないものがたくさんありますので 

引き続きよろしくお願いいたします。 

最後にこの大会を開催するにあたりご尽力いただきました関係各社の皆様、 

生徒を快く派遣していただきました学校関係者の皆様、運営から審判、片付けまでたくさん動いてくれた 

高校生の皆様へ心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

                   岩手県サッカー協会キッズ委員会 副委員長  新沼真介 


